

Une chapelle du XVI^e remise à neuf à Bonson

Samedi, en présence de plusieurs personnalités, Bonson a célébré la fin des travaux de Saint-Jean-Baptiste. Cette chapelle, datant de 1514, présente une voûte gothique en étoile exceptionnelle qu'on ne retrouve que dans deux autres édifices maralpins. Le maire, Jean-Claude Martin, a remercié tous les donateurs, publics et privés. Car plus de 20 000 euros, quasiment un quart du coût de cette restauration (financée pour le reste par les partenaires habituels), sont le produit d'une collecte menée par la fondation du Patrimoine. « L'essentiel des



Les personnalités qui ont assisté samedi à l'inauguration de la fin des travaux de restauration de la chapelle Saint-Jean-Baptiste.

(Photo N. M.)

100 000 édifices religieux de France appartient aux collectivités », a rappelé Dominique Es-

trossi-Sassone. C'est pourquoi la sénatrice estime qu'il est essentiel d'aider, notamment les

petites communes, à sauver ce patrimoine.

Le délégué départemental adjoint de la fondation du Patrimoine, a insisté, lui, sur « le travail admirable de Florence Carrello, première adjointe, et de toute la municipalité dans la conduite de ce projet. » Ce qui a amené Jacques Joncour à annoncer que l'organisme aidera encore Bonson à restaurer la bannière Saint-Jean-Baptiste. Un des autres projets de valorisation de son patrimoine qu'envisage la municipalité avec la remise en état de la chapelle Saint-Roch et d'un oratoire.

N. M.